

## **saint-pardoux-soutiers**

### **La chapelle revit le temps de deux baptêmes**



La chapelle Notre-Dame-des-Neiges a ouvert ses portes pour la célébration des baptêmes de Noé et Axel.

**L**e samedi 30 mars ont été célébrés deux baptêmes, ceux de Noé Pacault âgé d'un an et Axel Saboureau, trois ans, familles résidant dans la commune, en la présence du prêtre Frédéric Dacquet, dans la chapelle de Notre-Dame-des-Neiges, située à Château-Bourdin de la commune de

Saint-Pardoux-Soutiers. Les parents et la famille des enfants baptisés ont souhaité faire revivre la chapelle Notre-Dame-des-Neiges en l'honneur de Maurice Drilleaud, le président de l'association de la chapelle, ont précisé les parents des jeunes enfants baptisés.